



Los nuevos investigadores acompañados de José Luis del Val

Recepción a los nuevos investigadores-docentes de Deusto

El Vicerrector de Investigación, Innovación y Transferencia, José Luis del Val, recibió el pasado día 12 de abril a los nuevos investigadores-doctores que se han incorporado a la Universidad de Deusto

para reforzar a los equipos de investigación. Proviene de distintos países como Alemania, Australia, Argentina y España, y se trata de las primeras incorporaciones a raíz de la convocatoria que se puso en marcha en diciembre de 2010, y que tiene como objetivo incorporar, antes de fin de año, a 30 nuevos doctores.